

Bruxelles, le 24 août 1921.

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous faire savoir que, dans sa séance
du 22 août courant, la Section d'Art Moderne n'a pas émis un
avis favorable à l'acceptation du tableau de Thysebaert,
Le Pêcheur, soumis par votre département.

Le Conservateur en chef,

A Monsieur J. DESTREE,
Ministre des Sciences et des Arts,
BRUXELLES.

Pêchers

par Thuyebrecht

Thuyebrecht est un artiste inégal; la toile
qui nous est soumise est une de ses meilleures.
Mais ne pourrait-on lui reprocher un manque
d'originalité, car elle est que de faire, si j'ose,
en certaines parties, la manière de Van Gogh.
Dans ce condition nous conseillerons de un
point - l'admettre et d'attendre une réaction
meilleure pour faire entrer cet artiste au
Musée.

M. de
Jaccard
Ch. de Ville

Paul Vanbötte

P. Aron - Geneva